
 

 

第１１０回理事会議事録 

 

日   時  令和元年 6月 24日（月）15:00～17:00 

場   所  当法人会議室（議長：金子 誠 会長、司会進行：古賀 修 副会長） 

出 席 者  金子 誠、古賀 修、倉重 一男、末吉 桓寧、多田 有一郎、吉次 正利、江里口 寛 

筒井 俊之、森重 利之、立川 雄一、渡辺 敏也、後藤 元生、川原 淳、藤 甲子郎 

西村 象吾 各理事               荒津 惠次、永石 昇将 両監事 

              事務局）富崎 正樹、杉村 亮 

 

 

 

Ⅰ．審議事項 

                              

 １．相談役の委嘱について〔定款第２５条第２項〕（金子） 

   末吉 桓寧 氏 新日本管財㈱ 代表取締役会長を引き続き相談役として委嘱することに 

   同意し、被委嘱者は就任を承諾した。 

   

２．2019年度(全協)事業協力者表彰候補者の推薦について【事後】（古賀）   

 ・全国協会の事業遂行に関し、功労があった個人または団体に対して、総会時に表彰する 

  旨の推薦依頼が届いた。 

 ・当協会の対象者名簿を基に確認した結果、功労の表彰対象者として９名、感謝の表彰対 

  象者として２名を推薦致したい。                        承認。          

 

 ３．マネジメント委員会及び専門部会委員について（多田） 

   マネジメント委員会及び専門部会委員の任期満了に伴ない、新委員の募集を行なったと 

   ころ資料に掲載しているメンバーとなった。このメンバーにて各事業運営を行なってい 

   きたい。メンバーの数が不足しているところは、今後、正副委員長および部会長の方で 

   勧誘していただきたい。                            承認。 

 

 ４．平成３０年度事業報告等の県への提出について（多田） 

   平成３０年度の事業報告を６月末までに福岡県へ提出しなければならない。 

   報告は電子申請で行なうが、報告内容をプリントアウトして別添資料としてお配りして 

   いるので、ご確認いただきたい。問題等なければ、この内容にて末日までに福岡県へ提 

   出致したい。                                 承認。 

   

 ５．2020年度定時社員総会開催について（多田） 

   開催日 令和２年５月２２日（金） 

   会 場 （旧）ハイアット リージェンシー 福岡 

   フランチャイズ契約終了に伴ないホテルの名称は変わるが、今年度と同じ会場で開催致 

   したい。                                   承認。 

 

 ６．デジタル一眼レフカメラのオートフォーカスレンズ購入の件【事後】（多田） 

   先の理事会にて御承認いただきカメラを買い替えたが、以前のカメラで使用していたレ 

   ンズではオートフォーカス機能が作動しないので、新しいカメラに対応したレンズを購 

   入致したい。                                 承認。 

  



 

 

 ７．事務局職員夏季賞与支給について〔給与規程第７条〕（多田） 

   給与規程第７条に基づき、事務局職員の３名全員が支給対象となる。７月５日（金）の 

   支給と致したい。                               承認。 

   

【追加審議事項】 

 ８．役員選挙管理委員について（多田） 

      福岡地区の役員選挙管理委員である松本正司 氏（㈱旭商会）が５月に所属企業を退職 

   された為、役員選挙管理委員を辞任することになった。１名欠員の状況となるが、早急 

   の補充を必要としないので、来年５月の定時社員総会にて補充することに致したい。 

 承認。 

 

  

 

       

                                              

 

Ⅱ．報告事項 

 

 １．会長報告（金子） 

   次の項目について報告があった。 

  （１）総合的な事項について 

    ・福岡県内の業者：貯水槽清掃に関わる不祥事問題⇒業界の見解 

  （２）県協会関係事項について 

    ・教育研修委員会…6/15 アビリンピック福岡大会支援（ビルクリ競技１０回） 

    ・労働福祉委員会：地域防災ネットワーク部会…6/6発動、連絡訓練 

      ＊産業資源循環協会…水害廃棄物の処理支援 

      ＊福岡市生活衛生課 椿本課長（新任）…防災支援協定（挨拶）、簡易専用水道、 

                         貯水槽清掃（適正管理ステッカー支給） 

    ・労働福祉委員会：教育（設備事業）…県労働局：県職業訓練学校雇用訪問 

                           （ビルメンテナンス事業就労案内） 

    ・（福岡市）学校ガラス清掃委託…渉外担当：松本社長（旭商会）⇒水野社長（サイド・ワン） 

  （３）九州地区関係事項について 

    ・役員改選…全国役員派遣体制：現職続行 

    ・7/4 ＱＥＣ定時総会（沖縄・那覇）…代議員 

    ・地区本部事業…教育研修向上単独事業：本年度予算化 

（４）全協関係事項について 

  ・定時総会…7/26 東京・日暮里：代議員 

        ＊役員改選、外国人就労支援体制の構築・運用 

  ・ビルメンヒューマンフェア…11/13～15 東京ビッグサイト 

        ＊全国ＢＣ技能競技大会：九州代表２選手（福岡県代表１名出場） 

 

 ２．正会員退会の件（多田） 

  ・有限会社富士商会〔令和元年６月３０日付にて退会〕 

 

 ３．調査広報委員会報告（藤） 

   開催日時 令和元年６月１２日（水）１６：００～１６：４５ 

   開催場所 県協会会議室 

   参加人数 １０名 



 

 

   議  題 １．今年度の委員会運営について 

        ２．年間予定について 

          (1)第６０回福岡県ＢＭ協会ゴルフ会 

                    (2)ボウリング大会 

                    (3)懇親旅行 

        ３．その他 

          ビルメンＦＵＫＵＯＫＡへの掲載記事を会員へ呼び掛けることにした。 

 

４．環境管理部会報告（藤） 

   開催日時 令和元年６月１２日（水）１６：５５～１７：２５ 

   開催場所 県協会会議室 

   参加人数 １２名 

   議  題 １．今年度の部会運営について 

          (1)実態調査について 

                    (2)人手不足の実態調査アンケートについて 

                    (3)勉強会について 

      

５．総務委員会報告（多田） 

   開催日時 令和元年６月１９日（水）１３：００～１３：４５ 

   開催場所 県協会会議室 

   参加人数 ７名 

   議  題 １．今年度の委員会運営について 

        ２．２０２０年度定時社員総会開催について 

        ３．事業功労者等表彰規程について 

        ４．今年度の協会活性化の支援等について 

        ５．（全協）会員支援サービスに関するアンケート調査について 

 

６．都市ビル環境の日部会報告（吉次） 

   開催日時 令和元年６月１９日（水）１３：４５～１４：３５ 

   開催場所 県協会会議室 

   参加人数 １０名 

   議  題 １．今年度の部会運営について 

        ２．シンポジウムの内容について 

        ３．クリーンアップ福岡について 

        ４．子ども絵画コンクールについて 

        ５．その他 

          次回の部会は７月２９日（月）午後２時から県協会会議室で開催予定。 

 

 ７．貯水槽清掃作業従事者研修報告（筒井） 

   (1)北九州会場：令和元年６月 ４日（火）、 ６１名受講 

      (2)福  岡会場：令和元年６月１２日（水）、１５２名受講 

      (3)久留米会場：令和元年６月２０日（木）、 ４３名受講 

 

 ８．第４１回アビリンピック福岡２０１９実施報告（筒井） 

   開 催 日 令和元年６月１５日（土） 

   開催場所 国立県営福岡障害者職業能力開発校 

   出場人数 ７名 

 



 

 

 ９．第１２１回九州地区本部会議報告および令和元年度第１回(一社)九州建築物環境セン 

   ター理事会報告（倉重） 

   開催日時 令和元年６月１１日（火）１０：３０～ 

   開催場所 福岡朝日ビル 地下１階 １２号室 

   議  題 ＜地区本部会議＞ 

        １．2019年度表彰候補者の推薦について 

        ２．常勤役職員永年勤続者表彰候補者の推薦について 

        ３．2019-2020年度役員選定委員（次期）の選出について 

        ４．2019-2020年度地区選出理事候補及び執行委員候補の推薦について 

        ＜九州建築物環境センター理事会＞ 

        １．役員の推薦について 

        ２．平成 30年度事業報告（案）について 

        ３．平成 30年度収支決算書（案）について 

        ４．平成 30年度監査報告 

        ５．令和元年度事業計画（案）・行事予定（案）について 

        ６．令和元年度収支予算書（案）について 

        ７．表彰について 

        ８．第 54回定例総会について 

        ９．事務局職員の夏期賞与支給について 

 

 

 

 次回理事会は、７月２３日（火）１４時００分から当法人会議室にて開催予定。 

 

 

 以上で第１１０回理事会を終了したので、上記の議事の内容を明確にするため、本議事録を 

作成し、会長及び監事は以下に記名捺印をする。 

 

 

 

令和元年６月２４日 

 

公益社団法人 福岡県ビルメンテナンス協会 

 

 

 

       会 長  金 子  誠 

 

 

 

         監 事  荒 津  惠 次  

 

 

  

                     監 事  永 石  昇 将 

 


